

Klassenfahrt Emden vom 12.04 – 14.04

Um 10 Uhr bin ich mit meiner Mama Khaleda, Marlon und Maximilian abholen gefahren, wir sind dann zum Bahnhof. Schon im Auto haben wir viel gelacht und darüber gesprochen was wir dabei haben.

Am Bahnhof habe ich dann direkt Ida gesehen, unten an der Unterführung stand dann Herr Baumann.

Dann mussten wir erstmal lange warten bis alle da waren und dann ging es zum Zug.

Dann bin ich in den Zug gegangen und saß neben Awin, Katharina und Khaleda saßen gegenüber. Herr Baumann hatte sein Koffer am Bahnsteg vergessen, dass haben wir dann im Zug festgestellt. Dann ist er bei der hinfahrt in Meppen ausgestiegen um seinen Koffer abzuholen der von einer Mutter gebracht wurde.

Wir sind 1 Stunde mit Zug gefahren und nach der Stunde sind wir am Hauptbahnhof in Emden angekommen, anschließend sind wir zu der Jugendherberge gelaufen. Frau Thomsen lief vor. Dann sind wir bei der Jugendherberge angekommen und haben alles aus gepackt und die betten bezogen anschließend gab es Mittag und dann war die Stadtführung diese fand ich sehr toll, es gibt zum Beispiel eine Riesen Boje oder das Otto Huus, ein Rathaus und noch mehr.

Vor der Hafentrundfahrt haben wir ein Eis gegessen das war super lecker.

Um 16 00 Uhr war die Hafentrundfahrt und ein Mann hat uns viel erklärt übers Wasser und das Land drum herum. Nun war der tag schon rum wir haben zusammen mit der 4b und den Lehrern gesungen und spiele gespielt. Später sind wir ins Bett.

Am Donnerstag war die Wattwanderung wir haben viel erfahren übers Watt z b die Miesmuschel, Wattwürmer und noch vieles mehr anschließend sind wir in die Seehundstation und da habe ich gesehen das die Robben mit Fisch gefüttert wurden. Danach sind wir mit dem Bus zur Jugendherberge gefahren und zum Abendessen wurde gegrillt, dann sind wir ins Bett gegangen. Freitag gab es zum Frühstück ein Buffet es war lecker danach mussten wir das Bett wieder abziehen anschließend sind wir zum Bahnhof gelaufen, dort hatten wir noch etwas Zeit und wir haben uns eine alte Lok angeschaut. Später kam der Zug und wir sind wieder zurück nach Lingen gefahren.